

51 obras de alto impacto para el Magdalena empezarán a entregarse durante este año 2020

Estos proyectos vienen siendo gestionados por la bancada parlamentaria desde el 7 de agosto del 2018, cuando el presidente Iván Duque asumió la presidencia de la República. Dichos programas también están definidos en el Plan Nacional de Desarrollo que constituye la hoja de ruta para el Magdalena en los próximos años, y se adelantaron de manera conjunta junto con la anterior administración departamental.

El senador Honorio Henríquez acompañó la agenda presidencial con gobernadores de diferentes zonas del país, que se cumplió este martes 4 de febrero de 2020 en beneficio de las comunidades de los departamentos del Magdalena, la Guajira y otros, sobre proyectos encaminados a temas de infraestructura, transporte, vivienda, vías y agua potable entre otros.

El presidente Iván Duque aseguró durante este año, se iniciará en el departamento del Magdalena, la entrega de 51 obras que vienen desarrollándose gracia a la gestión de los parlamentarios magdalenenses, entre las que se resaltó la habilitación del corredor férreo desde La Dorada, Caldas hacia Santa Marta, tramo que se ha convertido en una alternativa competitiva para la movilización de grandes volúmenes de carga.

También tiene especial atención desde el nivel nacional, las audiencias programadas por la Contraloría General de la Nación que se cumplirán los próximos 6 y 7 de febrero en Santa Marta y Valledupar, para definir el reinicio de las obras correspondientes a la Ruta del Sol Tramo 3, a partir de las cuales, en caso de darse un fallo positivo, se retomarían en los próximos meses.

Para el gobierno del presidente Iván Duque, poder contribuir al desarrollo turístico sostenible del Magdalena es una de las prioridades, pero esto debe estar sujeto a la gestión que se adelante desde el territorio para solucionar la crisis generada por la falta de agua potable, la cual solo será posible solventar a través de un gobierno

corporativo que desarrolle acciones de transformación, desde la empresa de servicios públicos del distrito de Santa Marta.

Duque indicó que le gustaría construir en el departamento del Magdalena un centro de eventos y convenciones en el sector de Pozos Colorados, que incentive el turismo de negocios en Santa Marta y que aporte de este modo a la economía del departamento.

Otro de los aspectos analizados dentro de la agenda fue la ampliación de la pista del Aeropuerto Internacional Simón Bolívar de Santa Marta, la cual está sujeta a los resultados de una consulta previa en esa zona.

Proyectos para la Guajira

En reunión sostenida hoy con el Presidente Iván Duque Márquez, la Vicepresidenta Martha Lucía Ramírez, el Gobernador de La Guajira Nemesio Roys Garzón, el Representante Alfredo Deluque Zuleta, la Consejera Presidencial para las Regiones Karen Abudinen Abuchaibe y miembros del Gobierno Nacional, abordamos temas prioritarios para La Guajira, relacionados con proyectos de energía alternativas, salud, flujo migratorio, agua potable y saneamiento básico. En este espacio se revisó con el gobierno nacional la situación actual en las Salinas de Manaure y de la Represa del río Ranchería.

Allí se están estudiando también dos proyecto viales importantes para el departamento, como lo son la vía Riohacha - Cuestecita y la que conduce desde San Juan del Cesar hacia Riohacha con las que se busca que la Guajira tenga un mayor desarrollo turístico y que no dependa exclusivamente de la minería.

Para el gobierno nacional es muy importante seguir avanzando en el programa Guajira Azul, con el que se están entregando soluciones al tema de agua potable y saneamiento básico en los municipios de ese departamento, por lo que el senador Honorio Henríquez estará junto con el presidente Duque en el mes de marzo visitando estas comunidades.